

Postulat 264

Murbacherstrasse im Sinne der Klimastrategie

Mario Stübi und Benjamin Gross namens der SP-Fraktion vom 25. Mai 2023

Bis auf den Abschnitt durch das Vögeligärtli ist die Murbacherstrasse durchgehend beidseitiger Parkraum für Autos. Der Platzbedarf des ruhenden Verkehrs ermöglicht nur ein Einbahnregime für strassengebundene Verkehrsträger. Mangels Begrünung ist die Strasse zudem ein Ort mit hohen Temperaturen an Hitzetagen.

Eine solche Strassengestaltung ist nicht im Sinne der Klimastrategie der Stadt Luzern. Gemäss dieser will der Stadtrat bis im Jahr 2040 jeden zweiten Parkplatz auf öffentlichem Grund aufheben und die Flächen für Boulevardgastronomie, für stadtklimatisch und ökologisch wertvolle Grünräume, für Fussgänger, Velofahrerinnen und den öffentlichen Verkehr zur Verfügung stellen. Deshalb wird der Stadtrat gebeten zu prüfen, wie die Murbacherstrasse mindestens einseitig vom ruhenden Verkehr befreit werden kann, um auf der freiwerdenden Fläche eine Baumreihe sowie Veloverkehr in beide Richtungen zu ermöglichen.